
"Mit einer Entscheidung des Landesverwaltungsamtes ist laut LHW nicht vor Juni 2019 zu 
rechnen." so die Stadtverwaltung im Februar 2019.* 
 
Ich frage die Stadtverwaltung: 
 
Wie ist der aktuelle Stand des Planfeststellungsverfahrens die Errichtung einer 
Hochwasserschutzanlage (Deich) am Gimritzer Damm betreffend? 


